

El Teniente despliega ayuda a comunas de O'Higgins para prevenir daños por frente climático

Tal como en el pasado, cuando apoyó a comunas afectadas por el desborde del río Cachapoal, este invierno División El Teniente dispuso de máquinas de alto tonelaje para contribuir en las labores preventivas de emergencia y mitigación de posibles desbordes en cursos de agua, como apoyo a distintas comunas de la región. Las acciones, que se enmarcan en un trabajo colaborativo entre la cuprífera y autoridades locales, permitieron la presencia de maquinaria y equipamiento para apoyar en la remoción de barro y agua en Coltauco, Doñihue, Coya y Alhué. Asimismo, El Teniente dispuso apoyo en terreno para dar soporte a las diversas comunidades en las emergencias climáticas.

En Doñihue se ubicó un camión supersucker para succión de aguas en viviendas. "Agradezco de parte de toda la comunidad de Doñihue y sus sectores, el apoyo constante, sobre todo con esta gran maquinaria, que es de gran utilidad para nuestros vecinos y vecinas", valoró



la alcaldesa, Pabla Ponce.

Además, se organizaron apoyos con supersuckers y una excavadora para succionar agua, en viviendas y caminos interiores de Coltauco. "Sólo quiero agradecer a Codelco porque ha estado con nosotros en la comuna, prestándonos su ayuda con maquinaria. Nos estamos coordinando con dirigentes de distintos

sectores, en caso de emergencias", señaló el alcalde, Félix Sánchez. Por su parte, en la localidad precordillerana de Coya, se dispuso una cuadrilla para la limpieza y despeje de sectores afectados por el frente de mal tiempo. Las obras buscan evitar emergencias y accidentes en las principales vías que conectan Maitenes y Coya.

Codelco dispuso de diversas maquinarias para trabajar en conjunto con los municipios y organizar acciones en Doñihue, Coltauco, Alhué y Coya para evitar desbordes de ríos, esteros y canales.

PLAN DE CONTINGENCIA CLIMÁTICA EN ALHUÉ

En Alhué, la cuprífera apoyó con maquinaria para la limpieza y despeje del estero Alhué y Carén. Con retroexcavadora y tolva, las labores se extienden desde la barrera Carén hasta el Callejón Quilamuta, abarcando casi 8 kilómetros. Los trabajos incluyen la remoción de material orgánico, sedimentos y basura domiciliar acumulada.

En los sectores más afectados de la comuna, se entregaron frazadas, motobombas, botas de agua, palas de acero, alcohol gel, escobillones y palas de aseo interior.

Estas medidas se enmarcan en el Plan de Contingencia Climática para Alhué, que busca mitigar impactos y coordinar apoyos en casos críticos.

Cristián Sanhueza, director de Desarrollo Comunitario, sostuvo que "con estas acciones, brindamos apoyo a comunas cercanas a nuestras operaciones. Nuestro compromiso es generar valor social, sobre todo en estas circunstancias. Nos hemos puesto a disposición de las autoridades para seguir aportando en todo lo que sea necesario".

